

KADIN NEWS

VOL. 12 | JULI 2024

Luncurkan Program Lanjutan Wiki Export: Teknologi Peningkatan Ekspor UMKM Indonesia

Kadin Indonesia Kawal
Penyusunan Kepmendag
Melalui Rangkaian Advokasi
dengan Kementerian
Perdagangan RI

Road to Indonesia International
Sustainability Forum (ISF) 2024:
Sosialisasi Bersama Komunitas
Internasional di Jakarta

Rapimprov Kadin Sumsel dan
Muprov VII Kadin Jambi: Upaya
Kadin Memajukan Ekonomi
Daerah, Siap Bersaing di Pasar
Global

Daftar Isi

SOROTAN BULANAN

01	Sambutan Ketua Umum Kadin Indonesia	Manfaat Keanggotaan Kadin	44
03	Special Section Rapat Koordinasi ALB Kadin Tingkat Nasional	Cara Pendaftaran Anggota Kadin	45
05	FGD/Seminar	Fitur Terbaru Website Kadin	46
08	Program Pengurus		
13	Kegiatan Bersama dengan Kementerian/Lembaga/Asosiasi/Media	Policy Brief Vol. 3 (Juli 2024) Satuan Tugas Pengawasan Barang Tertentu yang Diberlakukan Tata Niaga Impor Berdasarkan Keputusan Menteri Perdagangan Republik Indonesia Nomor 932 Tahun 2024	47
19	Kunjungan Internasional		
25	Penandatanganan Nota Kesepahaman	Inisiatif Kadin Indonesia: Kadin for Naker	52
26	Ayo Berkadin!	Inisiatif Kadin Indonesia: Wiki Export	53
34	Special Section Kemitraan dengan Brawijaya Hospital Antasari	Inisiatif Kadin Indonesia: Kadin Net Zero Hub	54
35	Special Section Rapimprov Kadin Provinsi Sumatera Selatan	Inisiatif Kadin Indonesia: TRADE	55
36	Special Section Muprov VII Kadin Provinsi Jambi		
38	Special Section Peluncuran Program Lanjutan Wiki Export		
40	Special Section Road to Indonesia International Sustainability Forum (ISF) 2024		
41	Special Section Indonesia Battery Summit 2024		

SAMBUTAN KETUA UMUM

Kadin Indonesia



Kadin Indonesia sukses meluncurkan Program Lanjutan Wiki Export dalam acara Pesta Rakyat UMKM bersama PT HM Sampoerna Tbk. Program ini diharapkan dapat meningkatkan kualitas dan kapasitas UMKM Indonesia dalam menembus pasar ekspor internasional dengan memanfaatkan inovasi teknologi

Assalamu'alaikum Wr. Wb. Shalom, Om Swastiastu, Namo Budaya, Salam Kebajikan, Salam sejahtera bagi kita semua

Pertama-tama, marilah kita panjatkan puji syukur ke hadirat Tuhan Yang Maha Esa atas berkat rahmat-Nya yang senantiasa mengiringi langkah Kadin Indonesia dalam memajukan dunia usaha di negeri ini.

Dengan penuh rasa hormat, saya mewakili Kadin Indonesia ingin menyampaikan apresiasi dan terima kasih kepada seluruh pengurus, anggota, dan tim Sekretariat Kadin Indonesia yang telah secara konsisten fokus bekerja keras merealisasikan berbagai program penting Kadin Indonesia. Pada bulan Juli ini, Kadin Indonesia sukses meluncurkan Wiki Export Tahap Lanjutan dalam acara Pesta Rakyat UMKM bersama PT HM Sampoerna Tbk. Program ini diharapkan dapat meningkatkan kualitas dan kapasitas UMKM Indonesia dalam menembus pasar ekspor internasional, khususnya Jepang.

Selain itu, di bulan ini Kadin juga aktif melakukan advokasi bersama Kementerian Perdagangan terkait kebijakan kenaikan tarif bea impor, kebijakan impor, khususnya pembentukan Satuan Tugas Tata Niaga Impor. Melalui newsletter edisi ke-12 ini, saya ingin menyampaikan apresiasi atas kerja keras pengurus dan Anggota Luar Biasa (ALB) yang telah bekerja keras mengupayakan perbaikan daya saing industri (khususnya manufaktur) serta mendorong terciptanya iklim usaha yang kondusif.

Beberapa program penguatan tata kelola organisasi yang berjalan selama bulan Juli termasuk Rapimprov Sumatera Selatan dan Muprov VII Jambi. Kedua agenda ini, sekaligus menjadi forum strategis untuk memajukan ekonomi daerah dan memberdayakan UMKM agar siap bersaing di kancah internasional. Dalam kesempatan ini, saya juga ingin mengucapkan selamat mengemban tugas kepada Bapak Usman Sulaiman yang terpilih sebagai Ketua Umum Kadin Provinsi Jambi untuk periode 2024-2029.

Mengusung semangat inklusif dan kolaboratif, saya berharap kita semua dapat terus bersemangat dan menjaga komitmen dalam melanjutkan dan menyelesaikan seluruh program kerja Kadin Indonesia khususnya 4 Pilar Utama dan 17 Fokus Prioritas. Sehingga Kadin dapat menjaga kontribusi konkretnya dan dunia usaha terhadap pertumbuhan ekonomi nasional dan mewujudkan cita-cita Indonesia Emas 2045.

Akhir kata, mari kita terus bekerja keras dan bersama-sama mewujudkan dunia usaha Indonesia yang lebih maju, mandiri dan sejahtera.

Salam,

M. Arsjad Rasjid P. M.

Ketua Umum Kadin Indonesia

Sorotan Kegiatan **Bulan Ini**



MEETING
PENGURUS BIDANG



MEETING DENGAN
KEMENTERIAN/LEMBAGA



AUDIENSI



EVENT



ANGGOTA BARU



ANGGOTA YANG
MEMPERPANJANG KTA



PENANDATANGANAN
NOTA KESEPAHAMAN DAN
PERJANJIAN KERJA SAMA



KUNJUNGAN
INTERNASIONAL

Rapat Koordinasi Anggota Luar Biasa Kadin Tingkat Nasional

Sinergi Organisasi Perusahaan/ Organisasi Pengusaha dalam
Mendukung Penyusunan White Paper Usulan Dunia Usaha
Bagi Program Pembangunan Ekonomi 2025-2029

JAKARTA, 22 JULI 2024

SPECIAL SECTION: RAPAT KOORDINASI ALB KADIN TINGKAT NASIONAL

Kadin Libatkan Anggota Luar Biasa untuk Himpun Suara Asosiasi dalam Membangun Ekonomi Indonesia

Pengurus Bidang Asosiasi Kadin Indonesia menggelar rapat koordinasi bersama ratusan asosiasi industri yang termasuk Anggota Luar Biasa (ALB) Kadin Indonesia di Hotel Mulia, Jakarta Selatan pada hari Senin, 22 Juli 2024. Selain merupakan bagian dari kegiatan reguler bidang asosiasi, pertemuan ini juga secara khusus membahas permasalahan sekaligus rekomendasi prioritas dari sektor-sektor. Pengurus Bidang Asosiasi Kadin Indonesia menggelar rapat koordinasi bersama ratusan asosiasi industri yang termasuk Anggota Luar Biasa (ALB) Kadin Indonesia di Hotel Mulia, Jakarta Selatan pada hari Senin, 22 Juli 2024. Selain merupakan bagian dari kegiatan reguler bidang asosiasi, pertemuan ini juga secara khusus membahas permasalahan sekaligus rekomendasi prioritas dari sektor-sektor agar dapat memberikan pandangan komprehensif dalam penyusunan white paper.



Ketua Umum Kadin Indonesia, Arsjad Rasjid, menjelaskan bahwa White Paper Arah Pembangunan dan Kebijakan Bidang Ekonomi tahun 2024-2029 ini dimaksudkan untuk memuat usulan strategis dari dunia usaha untuk pembangunan ekonomi 5 (lima) tahun kedepan. "Penyusunan white paper ini menerapkan prinsip inklusif dan kolaboratif, dimana kita pelaku usaha secara bergotong royong memberikan masukan konkret terkait optimalisasi berbagai sektor guna mendukung tercapainya pembangunan ekonomi 8 persen. Kadin mengundang seluruh ALB untuk berpartisipasi", ungkapnya.

(lanjutan di halaman 4)